

新年を迎え、また元気な姿が見られました。楽しかった冬休みの話を笑顔でたくさんしてくれました。園生活にも慣れ、楽しく体を動かしたりリズムをしたり明るく楽しい日々を送っています。これからも充実した楽しい毎日を過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。





寒さが厳しい季節になりましたが、元気に身体を動かし園庭で遊ぶ姿がたくさん みられました。リズムや制作にも積極的に参加し友達や保育教諭と楽しく活動する ことが出来ました。お正月の伝承遊びもし、楽しく走って凧揚げをしたり、難しい 羽根つきにも何度も挑戦して楽しみました。

制作では鬼のお面を作りました。封筒を使った被るお面に「わー!すご!」と声をあげていました。ハサミの使い方も慣れ、顔のパーツをゆっくり丁寧に切って貼っていました。牙や角は好きな模様を自由に楽しく描き進め、出来上がると満足そうな顔でお面を手に取って喜んでいました。





初めてのクッキングに参加しました。緊張と期待が混ざった表情でしたが、 楽しみにしていた型抜きを前に笑顔もたくさん見られました。パンにマヨネーズを 塗ったり、ハムとチーズを上手にのせ挟むことが出来ました。粘土遊びで型抜きは していたので、上手に力を込めて型抜き出来ました。その後は自分で作った サンドイッチを嬉しそうに食べていました。



🕮 2月の予定 🕏

3日(月) 豆まき

4日(火) きな粉づくり

13日(木) 平こども園と合同消防署見学

20日(木) 身体測定